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Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Mit Unterstützung des Bundes werden im Land Sachsen-Anhalt 137.582.000 Euro an 
Fördermitteln aus dem DigitalPakt Schule in die Schulbildungsinfrastruktur und in die 
Lehrerfort- und Weiterbildung investiert. Im Kontext dieser Investitionen werden unsere 
Schulen mit auf dem neuesten Stand befindlicher Technik ausgestattet. Im Gegenzug werden 
jedoch auch teilweise neuwertige Geräte, beispielsweise Beamer oder auch noch voll 
funktionstüchtige Tafeln usw., abgebaut.  
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Was passiert mit den Altgeräten, die zur Ausmusterung bestimmt sind?  
 

2. Wo und wie werden die zur Ausmusterung bestimmten Altgeräte gelagert? 
  

3. Ist eine weitere Verwendung der Altgeräte angedacht und wenn ja, in welcher Weise 
soll diese stattfinden? 
 

4. Wer wird und könnte durch eine weitere Verwendung unterstützt werden?  
 

5. Sollte keine weitere Verwendung angedacht sein: Ist eine weitere Verwendung in 
Planung und wie gestalten sich allfällige Planungen?  
 

6. Wäre es aus Sicht der Verwaltung denkbar und wirtschaftlich vertretbar bzw. planbar, 
diese Geräte als Sachspende per Container in andere Länder als 
Bildungsunterstützung zu versenden? 
 

7. Gäbe es private oder gemeinnützige Einrichtungen, für die man die zur Ausmusterung 
gedachten Geräte nutzbar machen könnte? 
 

8. Welche Kosten würden für den Fall einer Entsorgung anfallen, sollte keine 
Weiterverwendung angedacht sein? 
 

9. Welche Einnahmen könnte die öffentliche Hand aus einem allfälligen Verleih von 
Altgeräten generieren? 
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10. Wann wurden die Gerätebestände der öffentlichen Schulen in Magdeburg letztmalig 
inventarisiert? 

 
 
 
 
Ronny Kumpf 
Stadtrat 
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